



مرحبًا بك في بوابة الوالدين

يضع التسجيل عبر الإنترنت أيضًا الأساس لرسم رعاية الأطفال المخفضة للوالدين وسيوجه التمويل المستقبلي وبرامج الدعم في نيو برونزويك.

بوابة الوالدين هي أداة آمنة عبر الإنترنت - فهي "موقع شامل" لتتمكن من التفاعل مع EECD خلال تجربة طفلك التعليمية من مرحلة ما قبل المدرسة إلى الصف 12. سوف تحتاج إلى الوصول إلى بوابة الوالدين لقبول عرض التسجيل الممتد من قبل مزود رعاية الطفل الخاص بك. سوف تتلقى عرضًا من مزود الخدمة الخاص في الحالات التالية:

- (أ) إذا كان طفلك مسجلاً حاليًا في منشأة مرخصة لرعاية الأطفال أثناء تنفيذنا للنظام الجديد
- (ب) إذا كان يحضر طفلك رعاية الأطفال لأول مرة
- (ج) إذا كان طفلك يغير المرافق في أي وقت
- (د) إذا كان طفلك يحضر في أكثر من مرفق

الخطوة 1 - تلقي عرض التسجيل الخاص بك من موفر رعاية الأطفال الخاص بك

أرسل موفر رعاية الأطفال إليك بريدًا إلكترونيًا يؤكد تفاصيل ترتيبات رعاية الطفل الخاصة بك. هذا هو عرض التسجيل الخاص بك وسيبدو هكذا:



Department of Education and Early Childhood Development / Ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance

Childcare Enrolment Offer / Offre d'inscription à une garderie éducative

<p>An Enrolment Offer has been created for you at GARDERIE LES FRIMOUSSES TEST.</p> <p>To view details about this offer, please select View Offer.</p> <p>If you have not already registered for a Parent Portal Account, you will be required to do so before proceeding.</p> <p>Offer Expires on 2022-03-23 Offer code: WLFDRK</p>	<p>Une offre d'inscription a été créée pour vous à GARDERIE LES FRIMOUSSES TEST.</p> <p>Pour visionner les détails de l'offre, veuillez sélectionner Visionner l'offre.</p> <p>Si vous n'êtes pas encore inscrit à un compte sur le Portail des Parents, vous devrez le faire avant de poursuivre.</p> <p>L'offre expire le 2022-03-23 Code de l'offre : WLFDRK</p>
View Enrolment Offer	Visionner L'offre

الخطوة الثانية - جمع المعلومات الضرورية

بمجرد تلقين عرض التسجيل من مزود رعاية الأطفال الخاص بك، ستقوم بتسجيل طفلك في بوابة الوالدين عن طريق إدخال:

- ✓ الاسم
- ✓ تاريخ الميلاد
- ✓ معلومات Medicare أو
- ✓ الرقم التعليمي في نيو برونزويك (NBEN)*

* قد يكون لديك هذا الرقم بالفعل إذا كان طفلك يذهب إلى المدرسة. يمكن العثور على هذا الرقم في بطاقة تقرير طفلك.

الخطوة 3 - إنشاء حساب في بوابة الوالدين

إذا كنت تزور البوابة لأول مرة وليس لديك حساب، فسيلزمك إنشاء حساب عن طريق إدخال عنوان بريدك الإلكتروني وإنشاء كلمة مرور. إنه سريع وأمن وسهل.

 [Sign In](#) [Register](#) [Français](#)

New Enrolment Offer

To proceed with accepting the Enrolment in Early Learning and Childcare Centres and Homes, please complete the following steps.

- 1 Collect the necessary information**

To accept an enrolment offer, you will need to create a profile for your child within the EECD Parent Portal. You will need the following information about your child:

 - Legal Name and Date of Birth
 - Medicare Number and Name

If your child is of school age, they may have a New Brunswick Education Number (NBEN). The NBEN can be found on report cards issued by their school. The NBEN is not required but assists us in verifying their identity. If your child does not have an NBEN, you may use their Medicare information to verifying their identity.

If you do not have an NBEN or Medicare information, please proceed with the enrolment offer and someone from the Department of Education and Early Childhood Development will contact you for verification purposes.
- 2 Accept the Enrolment Offer**

To accept the offer, you must select the child that is associated with the offer. You will also have the option to reject the offer if you no longer require early learning and childcare services.

To accept an enrolment offer, you will need an EECD Parent Portal account.

You may have already created an account for programs such as the EECD Laptop Subsidy Program or COVID-19 Transportation Opt-out service. If not, you will need to create an EECD Parent Portal account to proceed.

Sign In

[Sign in](#)

Have an account but forgot your password?
[Reset your password](#)

Create an Account

[Register](#)

- ? Need Support?**

Resources are available to support you with Online Child Enrolment by clicking: [Resources](#)

If you have any questions regarding the Enrolment Process or the Parent Portal in general, please call **Monday to Friday from 8:30 am to 7:30 pm, Saturday 9 am to 1 pm** or email us:

1-888-762-8600
EECDPortal-PortailEDPE@gnb.ca
Enrolment Offer ID: WLFDRK

[Feedback](#) - [Privacy](#) - [Disclaimer](#)

© 2022 - Department of Education and Early Childhood Development
Version 3.1.25.315

الخطوة 4 - إضافة معلومات طفلك

ما عليك سوى اتباع الخطوات وإدخال اسم طفلك وتاريخ الميلاد ورقم الرعاية الطبية أو NBEN.

سيتم تخزين معلومات طفلك بأمان وبشكل محمي.

يتم تشغيل وصيانة بوابة الوالدين من قبل EECD. هذه البوابة هي موقع آمن ولا يمكن الوصول إليه إلا بواسطة مالك حساب "بوابة الوالدين"، من خلال اسم المستخدم وكلمة المرور. سيتمكن مقدم رعاية الأطفال الخاص بك من الوصول فقط إلى المعلومات المتعلقة باتفاقية التسجيل. هذه هي التفاصيل التي اتفقت عليها أنت والمشغل، مثل عدد الأيام التي سيحضرها طفلك إلى المنشأة والرسوم المقابلة.

الخطوة 5 - قبول العرض

ستكون التفاصيل التي وافقت عليها أنت وموفر رعاية الأطفال الخاص بك مرئية. سيكون لديك بعد ذلك خيار قبول عرض تسجيل طفلك أو رفضه.

نسأل إذا كان طفلك يحضر حاليًا إلى منشأة مرخصة لرعاية الأطفال، فأنت تقبل العرض حتى يصبح طفلك جزءًا من التسجيل عبر الإنترنت حيث ننفذ ذلك في جميع أنحاء نيو برونزويك. سيؤدي تسجيل الأطفال عبر الإنترنت إلى تقليل عبء العمل الإداري للمشغلين، وتوفير صورة دقيقة وكاملة للمتعلمين بشكل مبكر في نيو برونزويك بالإضافة إلى توجيه التمويل المستقبلي وبرامج الدعم للأباء والمشغلين.

Home Hello, Parent Name One Français

EECD Enrolment Details

Facility Details	
MAGIC KINGDOM 435 Brookside Drive Fredericton, NB E3A 8V4 506-663-2515	
EECD Enrolment Details	
Frequency AM -Monday, Tuesday, Wednesday, Thursday, Friday PM -Monday, Tuesday, Wednesday, Thursday, Friday	
Child Age Category	Preschool 3 Years
Start Date	2022-03-18

Offer Expires On 2022-03-23

Please choose the child this Enrolment Offer applies to

Child	Date of Birth	NBEN ⓘ
<input type="button" value="Add a Child"/>		

Feedback - Privacy - Disclaimer

© 2022 - Department of Education and Early Childhood Development
Version 3.1.25.315

هل أنت بحاجة الى بعض المساعدة؟ يرجى الاتصال بنا. يمكننا المساعدة.

يرجى الاتصال من الاثنين إلى الجمعة من الساعة 8:30 صباحًا حتى 7:30 مساءً أو السبت من 9:00 صباحًا حتى 1:00 بعد منتصف الليل على الرقم 1-888-762-8600 (اتصال مجاني) أو مراسلتنا عبر البريد الإلكتروني على EECDPortal-PortailEDPE@gnb.ca